



# あ さ ぎ り

明道小学校 学校便りNo.27 3月14日発

文責 教頭

【明道小学校HP <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1301/>】

是非御覧ください！

## 交通少年団の卒団式！

3月3日（日）に、交通少年団の卒団式がありました。この1年間、6年生5人が、パトカーに乗って交通安全を呼び掛けたり、大型ショッピングセンターで啓発用の物品を配って交通安全をお願いしたりしました。卒団式では一人一人に修了証が授与されました。今年度から6年生のみの参加となりましたが、来年度以降も後輩たちが伝統を引き継いでくれることと思います。



## 応急手当講習会！

先日の給食における事故を受けて、緊急に、職員向けの応急手当講習会を開きました。消防局から2名来られて、動画や人形、AED等を使って、具体的な応急手当の仕方について学びました。最初に通報の仕方について動画を見て手順を確認しました。気道の異物除去では、腹部突き上げ法と背部叩打法を教えてもらい実際にやってみました。人形に大豆を入れて、それが飛び出るようにやります。それでも呼吸がない・意識がない場合には、胸部圧迫やAEDを使うという流れでした。事故は、いつ・どこで・誰に起こるか分かりません。今後も研修を深めて万一に備えていきます。



## 天竜幼稚園児がやってきた！

3月7日（木）に、天竜幼稚園から35名の年長さんがやってきました。2つの班に分かれて、小学校の様子を見ていきました。1年生教室では、1年生の案内で椅子に座ってみたり授業の様子を観察したりしました。運動場の遊具にも興味津々でした。とってもあいさつが上手で、きちんと並んで行動でき、すばらしかったです。あと1ヶ月もすると小学生。明道小学校に入学予定の子もいました。きっと小学校生活への希望が膨らんだことと思います。



## 卒業式予行練習！

3月13日（水）に「卒業式予行練習」が行われました。今年度は、5年生も卒業式に参加し、卒業を祝います。卒業式は1年間で最も大事な学校行事の1つです。6年間の成長の様子を保護者や地域の方などに見てもらいます。5・6年生とも、しっかりその心構えをもって、予行練習に臨みました。卒業生入場から本番の式次第に沿って進めていきました。入場の前の人との間隔や手の振り方・目線、一人一人卒業証書を授与するところの細かい動き、明道館学制三章や別れのことばの声の大きさなど、まだまだ十分でないところも見られました。卒業式まで、あと数日！練習に練習を重ねて、感動的な卒業式になるように、精いっぱい頑張ってくれることと思います。



